

## ABSURDA PROHIBICIÓN.-Y DE LAS QUINIENTAS, QUÉ?

### Enfermedades de los ojos OJALISTA DE SANTA BÁRBARA

Tratamiento especial para las granulaciones.  
Calle de Colón, 31, Valencia, de 9 á 11.

### Absurda prohibición

No es extraño que bajo el gobierno del liberal Moret ocurran los mayores contrasentidos y las cosas más disparatadas y más encarnizadamente reñidas con la libertad.

De un hecho hemos de ocuparnos que llena nuestro corazón de ira, que subleva nuestra alma contra órdenes absurdas, atentatorias á los más elementales principios del derecho.

Nos referimos á la prohibición del banquete que esta orden sea caprichosa del Gobernador civil Sr. Baamonde, que esto resulta indigno de quien á título de liberal gobierna la provincia; no podemos comprender que por la imaginación de la citada autoridad haya pasado la funesta idea de un triunfo para nuestro enemigo nominal el clericalismo, con menoscabo de aquella revolución que conmovió el corazón de los buenos patriotas, entre los que á la sazón figuraba el mismo Sr. Moret, este gran apóstata.

La suspensión supone algo más. Supone la influencia decisiva de los neos en altas esferas, la presión ejercida arriba para impedir que los librepensadores celebren esta fiesta anual, alegría de algunos cientos de familias pobríssimas. Indica, en suma, que el gobierno liberal es una farsa ridícula, un sarcasmo, una gran mentira, con la que se engaña al país haciéndole creer que en cuanto á principios, existe alguna diferencia entre conservadores y liberales.

El Gobernador civil llamó á su despacho al director de El Pueblo, instándole á que desista de la realización del citado acto. El Sr. Azzati manifestó que no es él el organizador, ni aun siquiera el partido de la República, sino un puñado de varones librepensadores que forman el grupo El Independiente, y al que El Pueblo y el partido que éste representa han venido apoyando todos los años, desde que el memorable semanario La Antorcha Valencina dejó de publicarse.

Nuestro director apeló á toda clase de razonamientos; pero todo resultó inútil ante la rotunda y cerrada negativa del señor Baamonde, quien sin duda no obedecerá á propios impulsos, sino á órdenes superiores.

Cruzáse entre ambos señores un diálogo de tonos vivos, y, finalmente, el Sr. Azzati se retiró, formulando su más enérgica protesta contra este régimen de tiranía absurda y estúpida, de un carnalesco disfraz de libertad.

No son nuestros propósitos excitar á la rebelión á los buenos correligionarios que componen el grupo librepensador El Independiente. Contra estas autocráticas medidas no cabe sino destruirlo todo y arrostrarlo todo, aunque con ello se turbasen los tranquilos paseos de la gentuza nea, que invadirá las calles de la ciudad.

El gobierno prohibiendo el banquete de promiscuación, y el Alcalde de Valencia suspendiendo el acuerdo del Ayuntamiento para que en jueves y viernes santo circulen los carruajes por la capital, han puesto el miri á la libertad, han abofeteado al mismo Cristo que murió por la liberación del género humano.

¡Qué escarnio! ¡Qué gran mentira estamos presenciando!

### RADICALERÍAS

### ¿Y de las quinientas, qué?

Insiste El Radical en el asunto de la lápida de Pi y Margall. Es vana su pretensión. Esa es cuestión resuelta, y El Eco de la Albufera pierde el tiempo lastimosamente. Bien es cierto que si no hiciese estas cosas se darían de baja sus suscriptores.

El rapista de San Clemente echa piedras al tejado ajeno, sin pensar en que el suyo es el más quebradizo. A nosotros, que no blasonamos de morales, siquiera podamos proclamar muy alto nuestra acrisolada honradez, sus ataques nos causan risa.

Pero sin duda no deben producirle el mismo efecto á El Radical nuestras acusaciones.

Y ya que de suscripciones se trata y El Eco del Partido Chino es aficionado á estos estudios, convendría que nos dijese qué se ha hecho la suscripción que abrió en sus columnas, *passee le mot*, para ejercer la acción popular en lo del Matadero.

Recogieron 500 pesetas á diez céntimos; se gritó mucho, y ni la acción popular se ha ejercido ni se sabe el paradero de las quinientas pesetas.

¿Puede decirnos el barbero de San Clemente dónde está el dinero?

Esperamos que El Correo y La Voz de Valencia, consecuentes con su conducta, se hagan eco de esta denuncia.

### Concurso de bellezas

### Baile de las flores

Es meritisimo y digno del aplauso general el constante esfuerzo que la humorística sociedad «La Rialla» viene haciendo desde su fundación, para presentar notas valencianas de marcado carácter artístico. La fiesta que en el próximo Mayo celebrará en uno de los principales teatros de esta capital, ha de ser un acontecimiento transcendente para Valencia misma. El *Ball de les flors* justificará al fin la merecida fama de que esta es la ciudad de las flores y de la hermosura femenina.

Anunciará este festejo un artístico cartel en colores. De esta obra se encarga, desinteresadamente, el notable pintor José Mongrell, que siendo uno de los primeros cartelistas españoles, su obsequio es doblemente valioso y ayudará eficazmente al mayor éxito del festejo, al cual serán invitadas las autoridades, las sociedades y la prensa.

A la fiesta no podrán asistir más que los invitados y los socios. Cada caballero podrá llevar cuantas señoras quiera, siempre que éstas ostenten, por lo menos, un prendido de flores.

Oportunamente se expondrán los premios que habrán de concederse á las señoras y señoritas que aspiren á ellos con más acierto.

Las señoras y señoritas podrán acudir de particular y disfrazadas, pero no podrá utilizarse otro disfraz que aquel que represente una provincia española. De este modo se concederá un premio á la mejor valenciana, á la mejor madrileña, gallega, etc., hasta cuarenta y nueve, uno por cada provincia.

A la que vaya de particular, más artísticamente adornada de flores, se la otorgará un valioso premio, y la que sobrelaga de todas recibirá el título de *Reina del ball de les flors*, cuyo título podrá ostentar durante un año.

El jurado lo compondrán significadas señoritas valencianas, cuyos nombres se anunciarán más adelante.

Este es el segundo año que «La Rialla» celebra su fiesta, pero el presente será el primero en que el acto tendrá la importancia que requiere.

Una cara monumental riéndose y varios atributos de la sociedad adornarán la fachada del teatro.

El programa se desenvolverá de esta forma:

De nueve á once primera tanda de baile.

A las once se anunciará el descanso y principio del acto oficial. El escenario se hallará artísticamente arreglado y en él aparecerá el

trono de flores que ha de ocupar la *Reina* presente, á la cual harán guardia dos laboradoras á la antigua con grandes horcas doradas que llevarán el escudo social á modo de alabarda. El iniciador de este festejo leerá un pequeño discurso de apertura. Se concederán los premios á las señoras y señoritas que los hayan merecido y se leerá una poesía premiada por concurso. Se proclamará el nombre de la nueva *Reina del ball de les flors*, y la augusta saliente prenderá en el pecho de la entrante el correspondiente distintivo.

El orfeón de la sociedad cantará un himno alusivo á este festejo.

Después continuará la segunda y última tanda de baile y se dará comienzo á la batalla de confetti rosa.

Como ve el lector, este es un festejo culto y artístico, en el cual podrá verse reunida la hermosura de nuestras mujeres y la belleza de nuestras flores, á las cuales servirá de perfumado marco la espléndida estación del florido Mayo.

### QUISICOSA

#### La ofrenda de los huevos

Los vecinos de Cerbas, pueblecito inmediato al Ferrol, están que trinan.

Por concepto de oblatu ú ofrenda, aquellos vecinos satisfacen al párroco una docena de huevos ó en su defecto, dos reales; y el buen cura, á quien la ofrenda parece mezquina, quiere aumentarla de golpe y porrazo.

En verdad que no comprendo la desazón de aquellos buenos vecinos.

Porque allí, como en todas partes, sabrán que contra el vicio de pedir hay la virtud de no dar.

Virtud que tratándose de la iglesia no proporcionará indulgencias, pero en cambio dejará la bolsa inmune.

Conque ya lo sabe el buen cura.

No se engolose con los huevos y tenga presente que...

cuando la codicia de pedir es mucha ni el más humilde feligrés escucha

### Extraordinarios de «EL PUEBLO»

Nosotros, que no somos católicos ni aun cristianos, con perdón del inmenso Cavanillas sea dicho y aunque su majestad el fiscal ó el fiscal de S. M. lo eche á mala parte, queremos conmemorar la efemérides de la muerte del titulado Redactor, publicando en la presente semana dos números extraordinarios.

El primero verá la luz mañana. Tenemos la completa seguridad de que no será del agrado de La Voz de Valencia, y aún nos parece que Don Cagamba, ó Don Caramba, como se llame el oráculo literario de la publicación nea, tendrá ocasión de lucir sus cualidades de Aristarco y de Zoilo, que lo mismo critica una vez á las buenas que otra á las malas, aunque siempre con una *pedestría* inverosímil.

Publicaremos en el número de mañana hermosos artículos y poesías de Blasco Ibáñez, Salmerón, Ballester Soto, el cura Cantalaro, etc., etc.

Todos estos trabajos son alusivos al hecho que los católicos cristianos conmemoran en la presente semana santa del 1906 después de Jesucristo.

En el número del viernes publicaremos la anual sección conocida y acreditada bajo el epígrafe *Liquidación de disparates*, crítica de los sermones que se pronunciarán mañana en la cátedra del Espíritu Santo.

Las gentes de sacristía parece que con el propósito de no darnos gran trabajo han organizado una combinación de sabios teólogos, y lo mejorcito de la oratoria sagrada desfilará mañana por los pulpitos.

Enhorabuena y hasta el viernes.

### Universidad Popular

#### Conferencias para esta semana

**A las nueve de la noche**  
Esta noche.—Sr. Barral: «Sistemas penitenciarios».  
El viernes.—Sr. Mollá: «Higiene de la piel: los baños».

### Buscando la igualdad

Uno de esos jóvenes ya viejos, de esos que poseen corta edad, pero que piensan como grandes, cansado de la vida, hastiado de todo, emprendió una senda y dijo que iba en busca de la llamada igualdad.

Caminó al azar, sin rumbo ni concierto. En la senda se encontró á un mendigo:

—¿A dónde vas?—le dijo.

—Voy analizando el mundo. Busco la igualdad.

—¿Aparta, locuelo, aparta...! ¡La igualdad!... ¿Tú sabes por ventura lo que dices?... Si no quieres molestarlo no sigas tu camino... ¿Ves mis plateados cabellos? pues estas canas mías son el análisis de muchos años de fatigas y sufrimientos... Y en todos esos años transcurridos no he podido encontrar ni un átomo de esa igualdad que tú buscas.

—Tú eres viejo, te tambaleas... Yo soy joven y fuerte y quizás la encuentres... Tú perteneces á generaciones que no piensan en el porvenir. La mía lleva ráfagas de algo invisible, piensa grandemente; luego hay por qué... Buscamos algo, y tarde ó temprano lo encontraremos... ¡Adiós, pues, buen viejo!

Y el joven caminó largo rato. Al fin llegó á un pueblo. Por sus calles vivió dos enteros; en uno sermoneaban curas puestos de anagalonados trajes; en el otro oficiaba un solo cura; en aquel iban detrás del feretro multitud de personas; en éste sólo iban contados amigos del difunto.

—¿Quiénes fueron esos difuntos?—preguntó.

—Aquel en que la muchedumbre invade la calle de parte á parte, el del mayor hacondado del pueblo. El otro el de un labrador muy pobre que vivió en la miseria.

—¿Corramos—se dijo.—Aquí no está lo que yo busco.—Y empezó nuevamente á caminar... Llegó á otro pueblo. En la audiencia se sentenciaban dos causas.

Vió entrar á dos hombres atados codo con codo. Los dos habían matado y habían robado... Uno salió después sin grilletes; el otro, camino de la cárcel.

—¿Quién son?—preguntó.

—Aquel que sale en libertad, el cacique máximo del pueblo de... y el otro, un pobre zapatero.

—¿Huyamos de aquí—exclamó.—Y volvió á coger la vereda... Tenía hambre y empezó á comer una chuleta.

—¿Qué haces, infame!—Le dijo reconviéndole un sacerdote.—¿No ves que estamos en semana santa?—Y le tiró de ella y la echó al suelo.

A poco vió en la puerta de la iglesia gran número de personas que formaban cola.

—¿Qué hacen?—preguntó.

—Van á depositar en manos del párroco el importe de la bula, para poder comer carne.

Y corrió y corrió sin tregua ni descanso por la vereda adelante.

—¿Tú sabes dónde encontraría yo la igualdad—le interrogó á un pobre herrador que machacaba en el yunque.

—¡La igualdad!... Pues aquí en mi casa tienes un pedazo; mis mulas y yo. Los tres dormimos juntos en la cuadra.

—¿Calla, imbécil! Quieres que haya igualdad entre lo racional y lo irracional...?—Y empezó á correr por su camino. A poco se encontró en un colegio.

Al maestro le preguntó por la igualdad.

—¿Igualdad quéreis, ciudadano?... Escuchad un momento. Veis todos esos jóvenes; pues son pequeños abogados, ministros, ingenieros, médicos en perspectiva. Yo los educo, yo les enseño la senda del progreso... y ¿sabéis en la moneda que me pagan?... Pues ni padres ni gobiernos, me abonan un céntimo... ¡Triste destino el nuestro!... ¡Las letras sucumbirán de hambre!

Corrió y corrió más y más, cansado y hastiado de tanta investigación sin fruto.

—¿Conoces algo igual, algo verdad en este

mundo?—le preguntó á un viejo que pedía en el pórtico de una iglesia.

—¡Sí!—le contestó entre dientes...—¡LA MENTIRA!

### Enrique Salanava.

### Horrendo crimen en Sueca

#### Dos muertos.—Por 20 céntimos

Desde hace muchos años no se había registrado en ésta un sangriento suceso como el ocurrido á las once de ayer en el barrio denominado de Granell.

Según parece, el suceso ocurrió en la forma siguiente:

Al oscurecer del domingo se reunieron en la plaza del Mercado Enrique Sigues y Salvador Mafé, acordando cenar juntos en la taberna llamada de la «Perlera», para cuyo fin el Mafé fué á su casa á decir no le esperaran á cenar, pues cenaba con un amigo, encontrándose en aquel momento con su padre y su hermano mayor, los cuales manifestaron también deseos de acompañarles en dicha cena, á lo que tanto el Sigues como el Mafé aceptaron gustosos.

Después de cenar con la mayor armonía, llegó el momento de la cuenta que, por haberse llevado todos la cena de sus respectivas casas, sólo ascendía á 80 céntimos, teniendo por tanto que pagar 20 céntimos cada uno.

El Salvador Mafé, su padre y hermano aborronaron su parte correspondiente pero el Enrique Sigues, dijo que no llevaba dinero y que su parte la pagara el Salvador Mafé, á lo que éste se negó diciéndole que si no llevaba dinero no haberse comprometido á hacer tal gasto, tratándole de gorrón y dirigiéndole algunos improperios.

El Sigues al verse maltratado, salió de la taberna y marchando á su casa, cogió la escopeta y esperó que saliera de la taberna el Salvador Mafé. Cuando éste salió, á boca de jarro, le hizo un disparo dándole toda la descarga en la cara y ocasionándole la muerte instantánea.

El padre y el hermano del muerto se abalanzaron sobre el Sigues, apoderándose de la escopeta, con cuya caja le ocasionaron graves heridas, hasta que rompieron el arma dándole golpes, dejando por muerto al Sigues.

Al ruido del disparo y á los gritos de dolor que daba el Sigues, acudió un vecino del ya mencionado barrio, y como éste se halla á unos 200 metros de la población, subió á la ventana de su casa, haciendo varios disparos para pedir auxilio.

Seguidamente asistieron la policía y guardia civil al lugar del suceso, acudiendo también todas las autoridades, ordenando el juzgado la conducción al depósito del cadáver de Salvador Mafé y siendo asimismo conducido al hospital el herido Enrique Sigues, que falleció á la madrugada.

Inmediatamente fueron detenidos el padre y hermano del Mafé, los cuales fueron puestos á disposición del juzgado.

El hecho ha causado penosa impresión en esta culta ciudad.

Los muertos, que contaban de 35 á 40 años, eran casados, y dejan tres hijos el Sigues y dos el Mafé.

El corresponsal.

9 Abril 1906.

### LA GRANIZADA DE AYER

A las cuatro y media de la madrugada salieron las brigadas de la limpieza pública, á las órdenes del sobrestante Sr. Ferrer, procediendo á practicar la limpieza de las calles, cosa que se efectuó con bastante dificultad, porque, como ayer dijimos, la cantidad de piedra acumulada en las calles era considerable.

Valiéndose de las mangas de riego y trabajando con gran actividad, consiguieron limpiar las calles bastante bien, amontonando junto á la pared grandes cantidades de granizo.

Dichos jornaleros trabajaron durante todo el día.

También los bomberos prestaron servicio toda la mañana, entrando en el Parque la última bomba á la una y media de la tarde.

Los daños en Valencia

Los paseos y jardines públicos sufrieron bastantes destrozos.

### EL JUDÍO ERRANTE

—Y te dejas en el tintero que para economizar mucho más desempeñas en el camino las funciones domésticas de una mujer, sin permitir jamás que te ayude...

—En fin, cuando pienso que lavas casi todas las noches en las posadas, como si yo estuviera aquí nosotras... que...

—¿Nosotras?—dijo el soldado intentando burlarse á Blanca;—ahora dejaría yo mis manos con el agua de jabón, ¿no es verdad? Además, ¿en campaña no lava un soldado su ropa? Aquí donde me veis, era la lavandera de mi escuadrón. ¿Y planchar no digo nada...

—¡Oh!, sí, planchas muy bien, muy bien...

—Menos cuando chamuscas lo que plancharon—dijo Rosa sonriente.

—Es verdad, pero eso sólo sucede cuando la plancha está demasiado caliente. En casa, pero es mi piel tan dura, que apesta por el calor.—dijo Dagoberto con imperiosa firmeza.

—¿No conoces que nos chancamos, Blanca, Dagoberto?

—Entonces, hijas mías, si os parece que me llevo bien mi oficio de lavandera, ¿por qué no continué así; esto es menos trabajo, y viajando no hay economías pequeñas, sobre todo para personas pobres como nosotros; porque por lo menos es menester que tengamos con qué llegar á París.

### EUGENIO SUÉ

Nuestros papeles y las medallas que lleváis harán lo demás; al menos debemos esperar así.

—Esta medalla es sagrada para nosotras... nuestra madre nos las dió al morir.

—Por lo mismo debéis procurar no perderla; aseguraos de vez en cuando que la lleváis.

—Mírala,—dijo Blanca, sacando de su seno una medalla de bronce que llevaba colgada al cuello, pendiente de una cadenita del mismo metal.

Esta medalla presentaba en sus dos caras las inscripciones siguientes:

—¿Qué significa esto, Dagoberto?—preguntó Blanca contemplando estas ligübras inscripciones.—Nuestra madre no pudo decirnoslo.

—De todo eso hablaremos esta noche en la posada,—respondió Dagoberto;—se hace tarde, partamos; guardad bien esa medalla, y vamos ligeros; todavía nos queda una hora de camino antes de llegar al pueblo. Vamos, pobres niñas, y dirigid otra

### EL JUDÍO ERRANTE

seguido á San Petersburgo; allí, Morok, después de algunas vicisitudes de fortuna, fué empleado en los correos imperiales, autómatas de hierro, á quienes el menor capricho del déspota lanza sobre un débil trineo en la inmensidad del imperio desde la Persia hasta el mar Glacial.

Para esos hombres que viajan de día y de noche con la rapidez del rayo, no hay estaciones, ni obstáculos, ni fatigas, ni peligros; proyectiles humanos, es preciso que reventen ó que lleguen á su destino; de este modo se concibe la audacia, el vigor y la resignación de los hombres habituados á semejante vida.

Inútil es decir ahora por qué singulares circunstancias abandonó Morok este rudo ejercicio y tomó otra profesión, entrando como catecúmeno en una casa religiosa de Friburgo, después de lo cual, bien y debidamente convertido, había principiado sus excursiones nómadas con una colección de fieras, cuyo origen se ignoraba...

Morok continuaba paseándose en su desván. Había llegado la noche.

Las tres personas que tan impacientemente esperaba no parecían. Su marcha era cada vez más nerviosa y agitada.

Párase de repente, inclina la cabeza al lado de la ventana, y escucha. Este hombre tenía el oído tan fino como un salvaje.

—¡Ahí están ya!... exclamó.



La mejor purga

DEL DR. GREUS

Este producto, muy generalizado y que se emplea con gran éxito...

Carbonato de sosa químicamente puro del Dr. Greus

En elegantes cajas metálicas, forma petaca...

Tintura Iodo-tánica del DR. GREUS

Es el mejor remedio contra el escrofulismo

Las plantas existentes en el invernadero de la Glorieta...

Los árboles recientemente plantados en la Gran-Vía...

Los terrenos brotes de la primavera quedaron rotos...

Según manifestación del director de paseos del Ayuntamiento...

Los árboles han perdido toda la hoja y no pocas ramas...

Diez el Sr. Peris que aún no se ve la importancia del daño...

No sólo han sido los jardines los que sufrieron graves daños...

Uno de los edificios públicos en que la tormenta ocasionó mayores desperfectos...

El granizo, cogió por completo los canales de desagüe...

Algunas de dichas fotografías se hallan expuestas en los escaparates...

Con este motivo, el Museo permanecerá cerrado el tiempo preciso...

También en la plaza de San Pedro Nolasco la cubierta de la acequia...

Este hundimiento es de importancia, y para repararlo las brigadas...

En la calle de Sagunto había medio metro de piedra...

En la calle de la Muela estuvo a punto de morir ahogado un anciano...

Así como de la mañana aun no se había terminado la instalación...

Con motivo de la tormenta fueron bastantes los labradores...

Sólo vinieron los que habían salido de sus casas antes de comenzar la tormenta...

Como las calles quedaban obstruidas por el granizo desde los primeros momentos...

En los campos Por fortuna la zona de la granizada ha sido relativamente limitada...

El punto que más ha sufrido es la parte de Alboraya hasta el barranco...

Bajo la avalancha del granizo murieron muchos gorriones...

Los árboles quedaron desnudos de follaje. Los jardines...

Los de José Canet, María Camps, José y Ricardo Broseta...

Los invernaderos de algunos de ellos han sido completamente destruidos...

Desde el punto expresado, el límite de la tormenta ha seguido por la Vuelta del Ruiseñor...

Por la parte de Catarroja sólo alcanzó el meteoro hasta el fiato de la carretera de Madrid...

Por Torrente llegó hasta el punto comprendido entre la Cruz de Mislata...

Por la parte de Burjassot, hasta el límite del primer caserío de la carretera...

Y por el camino de Masamagrell, hasta San Miguel de los Reyes...

Todos los campos encerrados dentro de esta zona sufrieron las consecuencias del pedrisco...

Fuera de esta zona la tormenta sólo ha descargado agua, aunque en considerable cantidad...

Hay que deplorar y deploramos profundamente, las considerables pérdidas de los agricultores...

perjuicios, la espantosa crisis que hubiera producido la tormenta...

Riada

En el río Turia se inició ayer tarde una fuerte avenida de aguas sucias y cenagosas...

El cauce iba cubierto de parte a parte desde más arriba de la Pechina...

No cabe duda que el aguacero descargó también por la parte alta de la provincia...

En la provincia

En el Gobierno civil no se recibió ayer ningún despacho dando noticias del temporal en la provincia...

La lluvia sí ha debido alcanzar una zona extensísima, pues el río Turia, como antes decíamos...

Fotografías

Se sacaron muchísimas del aspecto que ofrecían los puntos más castigados por el granizo...

Algunas de dichas fotografías se hallan expuestas en los escaparates del comercio...

El Sr. Cantó tiene establecido en la Bajada de San Francisco...

La huelga general

Los ferroviarios catalanes han designado al concejal Sr. Zurdo de Ollivares para que les represente en la Asamblea...

El Sr. Zurdo es partidario, y así lo manifestará a la Asamblea, de una huelga general hasta conseguir la jornada de ocho horas...

Esta huelga que sería secundada por los obreros de ferrocarril de toda Cataluña...

Después de más de tres meses de huelga; después de infinidad de conferencias y discusiones...

Contra los consumos Se conoce a los sindicatos y presidentes de todos los gremios...

EN SOT DE FERRER El pueblo de Sot de Ferrer está de enhorabuena por lo que ocurre...

Los que parecen ser que no han echado al olvido lo ocurrido, son algunos patrones...

Así se lo manifestó ayer mañana al gobernador una comisión de huelguistas ajustados...

No queremos por hoy dar a la publicidad otros nombres que los de los Sres. Pérez, Andrés Ferrer, Montañés...

Los de aquellos que dejándose llevar de empeños de amor propio la olvidaron...

Intervino el cabo de la guardia civil de dicho pueblo, y en vez de ponerse al lado de los insultados...

Esperamos que el Gobernador ponga coto a estos abusos y meta en cintura a ese cura...

Miguel Sanichs, Pascual Claramunt, Luis Lázaro.

Unión republicana

CASINO DE LA PUNTA.—La junta directiva del Casino de Unión Republicana...

Presidente, D. Manuel Ferrer Nacher; vice, D. Juan San Miguel Albors...

Este Centro, situado en la carrera del Río, celebrará baile familiar los días 15 y 16 del corriente...

Se ruega a los socios que pasen por secretaría a recoger los pases.—La directiva.

Noticias

Rogamos al director del ferrocarril de Turis que procure corregir el abuso que se viene cometiendo con los paquetes de El Pueblo...

Nuestros corresponsales deben recibir los ejemplares que diariamente se les envían...

Después de más de tres meses de huelga; después de infinidad de conferencias...

Contra los consumos Se conoce a los sindicatos y presidentes de todos los gremios...

EN SOT DE FERRER El pueblo de Sot de Ferrer está de enhorabuena por lo que ocurre...

Los que parecen ser que no han echado al olvido lo ocurrido, son algunos patrones...

Así se lo manifestó ayer mañana al gobernador una comisión de huelguistas ajustados...

No queremos por hoy dar a la publicidad otros nombres que los de los Sres. Pérez, Andrés Ferrer...

Los de aquellos que dejándose llevar de empeños de amor propio la olvidaron...

Intervino el cabo de la guardia civil de dicho pueblo, y en vez de ponerse al lado de los insultados...

Esperamos que el Gobernador ponga coto a estos abusos y meta en cintura a ese cura...

justo é inexplícito proceder, y no den lugar á que nuevamente resurja el conflicto con caracteres más gravísimos...

En la cláusula de arreglo entre patrones y obreros no hubo vencedores ni vencidos...

Ayer se reunió la comisión de Ensanche, acordando proponer al Ayuntamiento que se construyan las aceras en los trayectos de la calle de Félix Pizueta...

Conceder a los señores Gil y Laguarda permiso para construir un trozo de alcantarilla de desagüe en la Gran Vía...

Autorizar a D. Joaquín Timoneda para instalar un juego de bolas junto al Triquet de Juan de Mena...

Propuesta del Sr. Llopis se acordó que se coloque el rastrillo que falta en la calle de Escalante...

Nada menos que CUARENTA grandes almacenes de primeras materias para abonos...

En el Cinematógrafo Moderno de la calle de las Barcas...

La empresa del citado salón, no omitiendo gasto de ninguna clase...

Teniendo también otros contratos de notables artistas de espectáculos serios...

Trinquet Pelayo.—Hoy a rebato, cuerda, Nel, Font y Francisco, con Mendoza, Chiquito de Guadalupe y Tito...

Para semana santa. Abundante surtido en gergas, vicuñas y armures...

El domingo quedó constituida la Junta de Beneficencia domiciliaria del distrito de Ruzafa...

Una numerosa comisión de regantes de la acequia de Enova...

Los señores propietarios que tengan tierras en término de Sueca...

El Centro Instructivo de Unión Republicana del distrito del Puerto...

Para joyas, pulseras pedida de medallas primera comunión...

El IDEAL.—Sombrillas y abanicos. No comprar sin visitar esta casa...

encantadora, se asieron de la mano, volvieron hacia el cielo sus candidas miradas...

—¿No es verdad, madre? ¿tú nos ves? ¿tú nos oyes?...

—Puesto que vuestra madre os ve y os oye—dijo Dagoberto conmovido—no la apesadumbreis...

—Tienes razón, Dagoberto. —Se acabó el pesar.

Y las huérfanas enjugaron sus ojos. Dagoberto, bajo el punto de vista devoto...

Todo esto, sin embargo, Dagoberto había asistido desde cuarenta años á espectáculos de una grandeza terrible...

Al verlas menos tristes dijo: —Enhorabuena, hijas mías; prefiero oiros charlar como charlabais esta mañana...

CAPITULO III La llegada

Muchas veces ya Morok, el domador de fieras, había abierto impacientemente el postigo de la ventanilla del desván que caía al patio de la posada del Alcon-Blanco...

A pesar de su apariencia feroz, no crecía este hombre de inteligencia; la intrepidez que ostentaba en sus ejercicios, y que por medio de un hábil charlatanismo atribuía á su reciente estado de gracia...

Sospéchase con fundamento que mucho antes de su conversión se había familiarizado Morok con las costumbres de los animales salvajes. En efecto, nacido en el norte de la Siberia...

mirada á ese cerro donde cayó vuestro padre... ¿a caballo! ¿a caballo!

Las dos huérfanas dirigieron su última y piadosa mirada al sitio que tan penosos recuerdos había inspirado á su guía...

El venerable animal no había pensado un momento en alejarse; pero como veterano de consumada previsión, había aprovechado los momentos sacando del suelo extranjero un buen diezmo de yerba verde y tierna...

A la señal de partida, el perro volvió á tomar su puesto detrás de su amo; Dagoberto, sondeando el terreno con la contera de su largo bastón, conducía al caballo por la brida con precaución...

Al llegar á Mockern preguntó Dagoberto por la posada más modesta del pueblo y le contestaron que no había más que una en todo él: la del Halcon-Blanco.

—Vamos, pues, á la posada del Halcon-Blanco,—respondió el soldado.

y ayer, riéndolos á hurtadillas de vez en cuando, y no contestándome á lo que yo os decía. Tanto os preocupaba vuestra conversación...

Las dos hermanas se ruborizaron, se dirigieron mutuamente una semi-sorrisa que contrastó con las lágrimas que llenaban todavía sus ojos...

—No, Dagoberto, te aseguro que ó los hablamos de cosas indiferentes. —Bien, bien, nada quiero saber...

—¿Nos queda todavía mucho que andar?—preguntó Rosa. —¿Para ir hasta París? Sí, hijas mías, sí. Para ir hasta París...







